



六ツ川大池地区



## さ と う ま さ と し 佐藤 正俊 会長

### ＼佐藤会長ってこんな人！／

岩手県最南端の花と泉のまちに生まれて  
78年、地域活動は40年  
好きな言葉は“花よりも花を咲かせる土に  
なれ”  
みんなでワイワイ雑談しながら飲むのが  
大好き。

### 六ツ川大池地区について

六ツ川大池地区は、小学校3校、中学校1校、高校1校、特別支援学校が1校あります。また、市立こども植物園・県立こども医療センター・スポーツ会館もありますし、「子ども食堂」や「子ども映画のつどい」を実施するなど、子育て環境が充実していると思います。

あと、地区のシンボルマークはカエルです。魅力カエル・若力カエル・生きカエル・無事カエル…。



子ども食堂



子ども映画会

### 地区のここが「あったかい」

中学校に地区別生徒会があって、イベントの説明や役割分担を決めたりしています。企画の段階から子どもたちに関わってもらえるので良いですね。

また、学校の方々は地域の行事に非常に協力的で助かっています。そのおかげで行事にはたくさん子どもたちが参加してくれています。



おくちからだ健康講座



フードパントリー



スポーツフィットネス

### 地域活動に参加することになったきっかけ

子どもが所属していた少年野球のコーチをしていた時に、町内会のお祭りの手伝いをしたことがきっかけだったかな。



### 次世代へのメッセージ

地域活動をして良かったと思うのは、若い頃から同世代の仲間と過ごせたこと。みんな同じような苦労や悩みを抱えていて、それを職場でもなく、家庭でもない、地域という第3の居場所で分かち合えて、とても助けられた。地域のためにやっていることが自分のためにもなっているんだよね。

あとは地域活動をあまり深く難しく考えない、悩まないことかな（笑）。

